

Des agapes appréciées avec les Quatre Printemps

Par **Le Républicain Lorrain** – Hier à 18:51 – Temps de lecture : 1 min Vu 40 fois



Les seniors du club des Quatre Printemps ont décidé de maintenir leur repas de fin d'année. Photo RL

Le repas des anciens de la municipalité prévu le 12 décembre a été annulé et remplacé par des colis. Les anciens affiliés au club des Quatre Printemps présidé par Claudette Laforgue n'ont pas hésité et ont décidé de se retrouver autour de la table pour la traditionnelle sortie de fin d'année au restaurant. Ils étaient trente-cinq à partager un bon repas chez Dollez à Talange au cours duquel ils ont fêté les doyennes du groupe, Simone Ertz née en 1931 et Odette Faillon née en 1932. Une excellente journée que personne n'a regrettée au contraire.

Tous les jeudis après-midi, les adhérents au club des Quatre Printemps se retrouvent à la salle Louise-Michel pour les différentes rencontres et animations qui font la vocation de l'association : loto, jeux de société, café-klatsch, où tous les anciens de la commune sont les bienvenus.